

## Gandeng Konten Kreator Polsek Kawali Siapkan Pilkada Ciamis Damai 2024

Ciamis - [CIAMIS.GO.WEB.ID](https://CIAMIS.GO.WEB.ID)

Aug 26, 2024 - 10:54



Ciamis - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban jelang Pilkada Serentak 2024, Polsek Kawali menggelar kegiatan silaturahmi dengan sejumlah konten kreator lokal. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya cooling system untuk mencegah potensi gesekan sosial yang bisa timbul akibat persaingan politik.

Anggota Polsek Kawali Aiptu Arif WD mendatangi konten kreator Doyok Abret yang menekankan pentingnya peran konten kreator dalam menjaga kondusivitas di tengah masyarakat. Ia menyampaikan bahwa media sosial, yang menjadi platform utama bagi konten kreator, memiliki pengaruh besar dalam membentuk opini publik. Oleh karena itu, konten yang disajikan haruslah bersifat positif dan mampu mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya menjaga perdamaian.

Kapolres Ciamis melalui AKBP Akmal, S.H, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Kawali AKP Hj. Iis Yeni Idaningsih menyampaikan

"Kami mengajak seluruh konten kreator untuk ikut serta dalam menciptakan suasana yang damai dan sejuk di tengah masyarakat. Dengan menyebarkan pesan-pesan yang menyejukkan, kita bisa mencegah potensi konflik yang mungkin timbul jelang Pilkada," ujar AKP Hj. Iis.

Pada kesempatan tersebut, Polsek Kawali juga memperkenalkan strategi cooling system yang akan diterapkan menjelang Pilkada. Salah satunya adalah melalui pendekatan kepada masyarakat melalui media sosial. Konten kreator diharapkan dapat berkolaborasi dengan pihak kepolisian dalam menyebarkan informasi yang benar, menghindari hoaks, dan mendorong masyarakat untuk berpartisipasi dalam Pilkada dengan cara yang damai.

"Kami percaya bahwa konten kreator memiliki kemampuan untuk menggerakkan opini publik ke arah yang positif. Melalui kolaborasi ini, kita bisa menciptakan ruang digital yang aman dan kondusif bagi masyarakat," tambah Kapolsek.

Salah satu konten kreator, Doyok Abret, yang dikenal dengan kanal TikToknya yang populer di Kawali, mengungkapkan bahwa ia siap mendukung langkah-langkah cooling system yang digagas oleh Polsek Kawali.

"Saya percaya bahwa sebagai konten kreator, kami memiliki tanggung jawab sosial untuk memberikan dampak positif di tengah masyarakat. Saya akan menggunakan platform saya untuk menyampaikan pesan-pesan damai dan mendukung terselenggaranya Pilkada yang aman," ujar Doyok.

Selain melibatkan konten kreator, Polsek Kawali juga memperkuat sinergi dengan TNI dan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan jelang Pilkada. Hal ini dilakukan melalui kegiatan-kegiatan yang melibatkan seluruh elemen masyarakat, termasuk tokoh agama, tokoh masyarakat, dan pemuda. Dengan pendekatan yang komprehensif, diharapkan tercipta suasana yang kondusif di wilayah hukum Polsek Kawali.

"Kami juga telah menginstruksikan seluruh personel untuk meningkatkan pengawasan di lapangan dan berkoordinasi dengan TNI serta elemen masyarakat lainnya. Sinergi ini penting untuk memastikan bahwa situasi tetap aman dan terkendali," jelas AKP Hj. Iis.

Kegiatan silaturahmi ini diakhiri dengan komitmen bersama antara Polsek Kawali, TNI, dan konten kreator untuk terus bekerja sama dalam menjaga kondusivitas wilayah. AKP Hj. Iis berharap agar masyarakat Kawali dapat menjalani proses Pilkada dengan penuh kedamaian, dan siap menerima hasilnya dengan lapang dada.

"Kita semua berharap bahwa Pilkada Serentak 2024 ini dapat berlangsung dengan aman dan damai. Mari kita bersama-sama menjaga keharmonisan dan persatuan di tengah masyarakat," pungkas Kapolsek Kawali.

Dengan adanya kegiatan ini, Polsek Kawali menunjukkan keseriusannya dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada. Dukungan dari konten kreator dan seluruh elemen masyarakat diharapkan dapat menjadi pondasi kuat untuk mengantisipasi berbagai potensi ancaman, sehingga Pilkada dapat berjalan dengan sukses dan damai.

"Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar"